

Presse-Info

Weltkindertag sowie Kinder- und Familienfest: Freie Fahrt für Kinder und Jugendliche

KVB informiert auf Fest im Rheinauhafen über Bildungsmodule für Schulen

Am Sonntag, 17. September, findet im Rheinauhafen von 12 Uhr bis 18 Uhr das Kinder- und Familienfest anlässlich des Weltkindertages statt. An diesem Tag sowie am Samstag, 16. September, haben Kinder und Jugendliche bis einschließlich 14 Jahren freie Fahrt in allen Bussen und Bahnen des öffentlichen Nahverkehrs im Netz des Verkehrsverbundes VRS. Sie benötigen kein Ticket.

Der eigentliche Weltkindertag findet am Mittwoch, 20. September, statt. Das Motto des diesjährigen Weltkindertages lautet „Jedes Kind braucht eine Zukunft!“ An diesem Tag haben Kinder und Jugendliche bis einschließlich 14 Jahre sogar freie Fahrt im öffentlichen Nahverkehr in ganz Nordrhein-Westfalen.

Die Verkehrsunternehmen, Verkehrsverbände und das Land NRW möchten hiermit Kinder und Jugendliche anregen, Ausflüge mit Bussen und Bahnen zu unternehmen. Kinder unter sechs Jahren fahren immer frei im öffentlichen Nahverkehr.

Die KVB ist zudem auf dem Kinder- und Familienfest im Rheinauhafen präsent. Am Stand der KVB können die kleinen Gäste an einem Mobimix-Derby teilnehmen und Preise gewinnen, wenn sie ihr Modellfahrzeug geschickt vor anderen ins Ziel bringen. Zudem informiert die KVB über die Mobilitätsschulungen „Mit Sicherheit mobil! Nachhaltige Bildungsmodule für Kölner Schulen“. Zudem ruft die KVB zur Spendenaktion für die Kölner Klinik-Clowns auf. Sie sorgen dafür, dass bei ihrem Besuch im Krankenhaus der graue und oft beängstigende Krankenhausaufenthalt von Kindern durch Staunen und Lachen für ein paar Minuten vergessen wird. Der Eintritt zum Fest ist kostenfrei.

- STA -